
会議録（１） 

 

会議の名称  第 3回 飯能市介護保険事業計画等策定委員会 

開 催 日 時  

 

平成 29年 10月 27日（金） 

開会 午後 1時 30分  閉会 午後 3時 15分 

開 催 場 所  飯能市役所本庁舎別館 会議室３ 

議 長 氏 名  小川 晃男 

出 席 委 員  

 

野田裕康 小川晃男 大野 康 池田徳幸 

野口博巳 中川 淳 笹岡 勉 浅見豊樹 

欠 席 委 員  谷戸典子 大野 悟 

説 明 者 の  

職  氏  名  

健康福祉部参事兼介護福祉課長  須田 浩   

傍聴者の数  １人 

会 議 次 第  別紙のとおり 

配 布 資 料  ○介護保険事業計画及び老人福祉計画第７期計画 素案  

 

事務局職員  

職 氏 名  

介護福祉課 介護保険担当      主幹 大河原正好 

      地域包括ケア担当    主査 平沼 正行 

      介護保険担当      主査 岡部美ちる 

         〃        主任 島田 美雪 



会議録（２） 

 

議事録の概要（経過）・決定事項 

１ 開会  

２ あいさつ 

   委員長 小川 晃男 

３ 議事 

  １）飯能市介護保険事業計画及び老人福祉計画（第７期計画）素案について 

     資料「介護保険事業計画及び老人福祉計画第７期計画 素案」に基づき、事務 

局が説明を行う。 

４ その他 

５ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



会議録（３） 

 

発 言 者 発 言 内 容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員 

１ 開会 

 

２ あいさつ   委員長 

 

３ 議事 

１）飯能市介護保険事業計画及び老人福祉計画（第７期計画）素案につ 

いて 

資料「介護保険事業計画及び老人福祉計画第７期計画 素案」に基づ 

き、第１章より事務局が説明を行う。 

 質問はありますか 

 ９ページ「（４）高齢者の居住安定に係る施策との連携」に自治会に加 

 入していない高齢者が多い、と問題提起してありますが、前計画にはな 

 かったので良かったと思います。ただし、解決するには、自治会の中に、 

 福祉担当を設置するなど、自治会へもう少し踏み込んだ働きかけをする 

 必要があると思います。 

事務局  自治会等、地域の方に協力していただかないとできない事ですので、 

 表現を見直したいと思います。 

委員  ６ページに事業の成果「A」や「C」とありますが、「C」はないと思 

 います。また、９ページに「地域の医療・介護サービス資源の共有」と 

 ありますが、６ページには把握とありますが、共有で良いのでしょうか。 

 最後に、１０ページの（５）、（６）は６期計画にはないものなので、説 

 明が必要かと思います。 

事務局  ６ページの「C」は、削除します。９ページにつきましては、７期計 

 画で重点的に取り組む課題ですので、６期計画の表現と必ずしも同じで 

 はなく、共有に変えたということで、ご理解いただきたいと思います。 

 １０ページにつきましては、分かりやすいような表現に変えたいと思い 

 ます。 

委員長  自治会のことについては、難しいことですが、何か工夫してほしいと 

 思います。 

委員  山間地と市街地とでは、隣近所の付き合い方が違うため、各自治会単 



 位で、何かをすることは難しいと思います。 

事務局  自治会だけに負担を掛ける表現になってはいけないので、自治会以外 

 の方にも協力をえられるような表現に変えたいと思います。 

委員長 他に質問はありますか。 

  委員からの質問・意見なし。 

  資料に基づき、第２章より事務局が説明を行う。 

委員長  アンケートの回答をしていない方の追跡調査はしましたか。 

事務局  無記名ですので、追跡調査はできません。対象者を 3,000人とし、統 

 計的には多めの回答が得られたと思います。 

委員  グラフは、多いところから下がってきていると思いますが。２３ペー 

 ジ、２５ページ青が多いところからなのか、黄が多いところからなのか、 

 一貫していないが、理由があるのでしょうか。 

事務局  確認し、整理したいと思います。 

委員長 他に質問はありますか。 

  委員からの質問・意見なし。 

  資料に基づき、第３章より事務局が説明を行う。 

委員 ４９ページに「ボランティアなどの担い手の育成」とありますが、具 

 体的にはどのように育成していくのですか。 

事務局  第６期計画の介護予防サポーターの皆様に活躍をしていただいていま 

 す。第７期計画でも介護予防サポーターや地域の方にご協力によって、 

 ボランティアなどの担い手の育成を、重点的に中長期的な事項として、 

 生活支援の中で掲げていきます。 

委員  私もボランティアに関わっていますが、なかなか一般の方の参加が少 

 ないので、ボランティア精神を盛り上げていただきたいと思います。 

委員  加治東地区では、二層協議体の設置をお断りしています。ふれあい広 

 場のメンバーが高齢化しているためです。今後、ボランティアを育成す 

 るなら、高齢者ではなく長期的にできる年齢層を育成してほしいです。 

事務局  継続性が重要であるので、計画の中でも考えていきたいと思います。 

委員  ５６ページにサービス付き高齢者向け住宅がありますが、飯能市の方 

 が何人住んでいるのか把握していますか。また、年金で支払えるとあり 

 ますが、年金では無理だと思いますが、市では補助金等を考えているの 

 ですか。実際、どのような方がすんでいるのか実態をしっかり把握して 

 ください。 

事務局  補助金等は考えていません。 

委員  ４６ページに平成３０年４月とありますが、良いのでしょうか。 



事務局  確認します。 

委員長  ４２ページの説明の中で、「在宅医療連携拠点はんのう」は「はんのう」 

 が無いのが正しいと言われましたが、入っているのではないでしょうか。 

事務局  確認します。 

委員長 他に質問はありますか。 

 委員からの質問・意見なし。 

 資料に基づき、第５章より事務局が説明を行う。 

委員長 ８１ページですが、どのくらいの数の施設が介護医療院に移行するの 

 ですか。 

事務局 全ての施設が移行するかどうかは未定です。 

 他に質問はありますか。 

 委員からの質問・意見なし。 

 資料に基づき、第６章より事務局が説明を行う。 

委員 ９８ページの軽費老人ホームは、無料で入れますか。 

事務局 確認します。 

   

 ２）その他について  

事務局  スケジュールの変更について説明 

  

 ４ その他 

   

  

 ５ 閉会 

  

  

  

  

議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

平成２９年  月  日 

議長の署名                   

 

 

 


